



学校運営協議会だより

令和6年12月12日発行

今学期の反省と来学期・次年度に向けて

12月10日(水)14:00～16:00で第4回「学校運営協議会」を開催しました。

冒頭、委員よりあいさつをいただき、5校時の授業参観をしていただきました。

参観を終えて、学校評価に基づく二学期の学校の状況について校長、教頭から説明させていただき、二学期の反省や三学期の経営方針、次年度の構想を説明しました。質疑応答、意見交換では、夢目標のもとせ方や施設設備、学力向上などの課題について話し合いました。さらに、次年度の方向性についても賛同いただいたり、今後についての御感想や御意見をたくさんいただきました。

本年度の学校運営協議会委員

	元東区公民館長
	学習塾塾長
	生涯学習講座講師
	保護司・民生委員
	前森山校区公民館長
	田之浦小元PTA会長
	安楽小民生委員
	PTA会長
	志布志中学校校長
	志布志中学校教頭
	志布志中学校教諭 (CS担当)

第4回学校運営協議会報告

1 授業参観

授業参観の様子を見て、生徒は楽しく授業に取り組んでいた。2学期は、体育大会や合唱など3年生のリーダーシップを發揮して、良い雰囲気が伝わってきた。職員の関係性も良好な御意見もあり、良い影響を与えていると思われる。

「楽しい学校」「行きたくなる学校」を目指し、学校が変化しているように伺える。一人でも多く、そのような生徒が出てくるように期待したい。



2 現状と課題について(感想、意見等)

【夢やキャリア教育について】

- 勉強だけでなく得意なことを伸ばしたり、高校に行くことだけを指導するのではなく、どんな生き方をしたいか「生き方教育」こそ大切にしてほしい。
- 体験活動や自分事として捉える工夫をすることで生徒が、「夢を抱ける」教育となることを期待している。
- 生徒には、誰のために生きるのかを、校歌の歌詞に「道(自分)のため」、「人のため」、「世のため」とあるように、捉えてほしい。自分以外の人から「ありがとう」と感謝されることがやり甲斐につながっていることを経験を通して得てほしい。

【学力向上等について】

- 生徒の学力の個人差も大きく、手をかけてもらえない生徒が一定数いる。そのため、支援員を増やし、手の届く支援にしてほしい。

【施設設備について】

- トイレの悪臭への対応は速やかにしてほしい。⇒身障者のトイレが体育施設改修と併せて新設する予定である。C棟の校舎改修は設計図はできているが、施行開始については不透明である。
- 体育館から武道館にかけて渡り廊下の屋根はできないものだろうか。この協議会として伝えてはどうか。

【その他】

- 体育大会の土曜開催は、事前に周知しておくことが大切である。救急搬送のことを考慮すると、優先するべき事項ではないか。
- PTAの会の出席率向上については、開催時間の設定も考える必要があるのではないか。
- いじめに対する対応について、保護者の納得が得られない場合などはスクールロイヤーなどの制度も利用すべき。

今後の学校運営協議会での検討事項等

- ※ 「第4回学校運営協議会」を受けて
2学期の反省を活かした3学期や次年度
の学校経営の方向性等について説明する。

次回(第5回)は2月4日(水)実施予定です。